

《单词百科:fishery是什么意思?fishery怎么发音?fishery的解释和用法》

英语单词fishery是什么意思?fishery怎么读?fishery怎么发音?简答网为您整理了fishery的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fishery怎么读

fishery的读音:[f ri]

fishery的意思

1、n.渔业，水产业;渔场;水产公司;捕鱼权;

fishery的相关词组

- 1、fishery resources 渔业资源，水产资源;
- 2、marine fishery 海洋渔业;
- 3、angling fishery 钓鱼用具；钓鱼业;

fishery的近义词

- 1、angling n.钓鱼 , 钓鱼术;角化;
- 2、fishing n.钓鱼;捕鱼;
- 3、piscary n.捕鱼权 , 捕鱼场;
- 4、rights n. 认股权;右边(right的名词复数);权利;右手;

fishery的双语例句

- 1、The protection measures for fishery resources were considered in the course of demolishing operation.

在拆除过程中,对渔业资源采取了保护措施.

- 2、Most of the people on the island are fishery folk.

那个岛上的居民大部分是渔民.

- 3、Abundant fishery resources in Fiji attract many Chinese enterprises to invest here.

斐济丰富的渔业资源吸引越来越多的中国企业前来投资.

- 4、Ship target detection in waters makes a significant contribution to marine safety and fishery resources management.

水上船舶目标检测对于海上安全和渔业资源管理具有重要意义.

- 5、This paper summarized the obstacles of implementing fishery law and put forward countermeasures.

本文概述了渔业法实施的障碍,提出了排除渔业法实施障碍的对策.

- 6、I want the progress that fishery produces, latent capacity 3 surface, development is in surface.

我要渔业生产的发展, 潜力三水面, 发展在水面.

- 7、Antarctic krill organism of the marine ecosystem and a potential fishery resource.

对于人口膨胀、食物短缺的当今世界,南极磷虾资源有着无限前景.

8、Review and summed up the history that fishery of avalokitesvara cabinet reservoir develops and current situation.

回顾和总结了观音阁水库渔业发展的历史和现状.

9、Passive sonar technology is applied in the fishery detector system for the first time as well.

同时系统在几个方面都具有创新,首次在渔探仪中使用了新型矢量水听器.

10、The golden age of whale fishery is over.

捕鲸业的黄金时代已过去.

11、Therefore a lot of persons are engage in to catch the life of fishery and agriculture.

因此有许多人从事捕渔业和农业的生活.

12、The article basically is opposite world fishery production and trade situation undertook analytic study 1998.

本文主要对1998年世界渔业生产和贸易状况进行了分析研究.

13、This is the website for Freshwater Fisheries Research Centre (FFRC) of Chinese Academy of Fishery Sciences.

这是中国水产科学研究院淡水渔业研究中心的网站.

14、For the owner of the fishery, the government offered him a fitting position in a firm.

对于渔场的主人,政府给他在一家公司提供了一个适合的职位.

15、The takingfugu fishes are the important fishery resources in China.

东方鲀是我国重要的鱼类资源.

16、Agricultural and fishery machineries are added in the scope.

增加了农、渔业机械的要求.增加了农、渔业机械的要求.

17、Studies on Fishery Resource, Environment and Their Ecological Management of Daoguanhe Reservoir.

道观河水库渔业资源、环境和生态学管理的研究.

18、 Although fishing has not resumed, cod have not returned to the fishery.

尽管捕鱼没有重新开始, 但是鳕鱼也没有再出现.

以上是简答网为您整理的fishery怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fishery的用法、fishery的释义、fishery的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/fishery>

